



Pflegepersonal geht neue Wege

Haus Hellersen setzt im Bereich der Ausbildung zur Altenpflege und zur praktischen Schulung und Fortbildung der Mitarbeiter aus dem Pflegebereich neuerdings eine Krankenpflegepuppe ein. Diese Ganzkörperpuppe hat laut einer Pressemittei-

lung der Einrichtung bewegliche Gelenke, weiche Finger und Zehen und dient der Übung wichtiger Basismaßnahmen in der Kranken- und Behindertenpflege. „Hier lassen sich unter Anleitung eine Vielzahl von praktischen Übungsmöglichkei-

ten in der Grund- und Behandlungs- pflege durchführen. An der neu eingeführten Trainingspuppe können praktische Handgriffe eingeübt werden, die bei der späteren Pflege des Patienten schnell zur Routine werden.“